6 Piéces

240 m2
Réf. LD7522
840000 €

Maillane
Maison a vendre (13910)
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Notre agence ACTUEL IMMOBILIER a Saint-Rémy-de-Provence a
sélectionné cette Maison de village pour sa situation et son charme.A
seulement 5 minutes de St Rémy de Provence, au cceur du charmant
village provencgal de Maillane, nous vous présentons cette magnifique
maison rénovée d'environ 240 m2, avec une attention particuliere
portée aux détails, offrant une charmante cour avec un bassin
.Idéalement située a proximité des commerces du centre du village,
cette maison vous offre au rez-de-chaussée un salon chaleureux avec
cheminée, une salle a manger avec cuisine américaine, une salle d'eau

et des ...

Our agency ACTUEL IMMOBILIER in Saint-Rémy-de-Provence has selected this
village house for its location and charm.Just 5 minutes from St Rémy de Provence,
in the heart of the charming Provencal vilage of Maillane, we present this
magnificent renovated house of approx. 240 me, with particular attention to detail,
offering a charming courtyard with a pond.ldeally located close to the shops in the
village center, the first floor features a cosy living room with fireplace, a dining room
with open-plan kitchen, a shower room and guest toilet. Spread over 2 levels, you'll
find 4 bedrooms, a ...

ACTUEL IMMOBILIER SAINT-REMY-DE-PROVENCE
7a, rue Lafayette - 13210 ST-REMY-DE-PROVENCE
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